

# *En Cuba condenan asesinato de periodistas en otras latitudes*

---



La Habana, 8 dic (RHC) Los periodistas cubanos condenaron este 8 de diciembre, en La Habana, los asesinatos cometidos contra los trabajadores del gremio y lamentaron la impunidad manifiesta ante estos casos en diferentes latitudes, informa la **agencia Prensa Latina (PL)**.

Durante un panel efectuado en la sede de la Asamblea Nacional del Poder Popular, ubicada en el Capitolio, Tubal Páez, presidente de honor de la Unión de Periodistas de Cuba (Upec), aseguró que la mayor isla del Caribe es un país donde se respeta la integridad física de los reporteros, tanto nacionales como foráneos.

"Vivimos en una nación donde no existe familia en la que falte un padre o una madre, un hijo, un hermano por ejercer este oficio", enfatizó Páez en el encuentro organizado con motivo de celebrarse el próximo domingo día 10, el Día de los Derechos Humanos.

Resaltó que sus colegas nunca han portado un estandarte que recuerde una víctima, ni que reclame justicia o exija el fin de la impunidad ante los asesinatos de sus compañeros.

"Digan lo que digan los enemigos en sus campañas en tiempos de matar periodistas, en Cuba existe un respeto para ellos, y eso constituye un récord olímpico y panamericano", añadió.

En una grabación que se proyectó, los panelistas conocieron a través del presidente de la Comisión Investigadora de Atentados a Periodistas de la Federación Latinoamericana de Periodistas, Ernesto Carmona, que 37 miembros del gremio perdieron la vida en 2017.

El ecuatoriano Carlos Bastida fue el último periodista asesinado en Cuba. El hecho ocurrió el 13 de mayo de 1958 durante la dictadura de Fulgencio Batista.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/149822-en-cuba-condenan-asesinato-de-periodistas-en-otras-latitudes>



**Radio Habana Cuba**